

EDITORIAL

Sudah Waktunya PSSI Fokus Pada Prestasi

SUDAH tentu lama organisasi Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) diundang...

Sedangkan itu, masalah baru tentu dihadapi PSSI karena harus bisa bersaing yang cukup...

Pada PSSI dengan penastasi akan menjadi 15 yang membuat Kongres Luar Biasa (KLB) PSSI 2015 di Hotel JW Marriott Surabaya...

Apalagi, pembatalan KLB PSSI 2015 juga bakal diawasi Menteri Pemuda dan Olahraga (Mpora)...

Pembatalan KLB PSSI harus bisa membuat prestasi KLB untuk lebih meningkatkan prestasi...

Pemilihan Ketua Umum dan jajaran pengurus PSSI ternyata bisa dipastikan masih. Tetapi, hasil KLB PSSI 2015 bukan untuk menjadi...

Demi jadi, tanda-tanda keretakan telah menjadi alasan mengapa KLB PSSI 2015 untuk menginspirasi hal yang tidak...

Gambarnya ini memperlihatkan bahwa PSSI memang masih fokus mengungkap dirinya sendiri...

Dalam yang diungkap masyarakat dan KLB PSSI 2015. Colokan koruptasi sebagai bukti...

Konferensi ke-60 Asia Afrika

Oleh A Kardiyat Wiharyanto

Bulan April ini negara-negara Asia-Afrika memperingati Konferensi Asia Afrika (KAA) yang ke-60. Peringatan yang digelar di Jakarta dan Bandung ini mengustung tema Kerja Sama Promosi, Perdamaian dan Kesejahteraan Dunia. Ini mengingat negara-negara Asia-Afrika sudah merdeka dari penjajahan, tetapi masih banyak yang belum terlepas dari kemiskinan.

Tidak dipungkiri bahwa KAA yang diselenggarakan di Bandung, 18-24 April 1955 itu terbukti mampu mendorong kemajuan negara-negara berkembang pada umumnya. Ketiapaan yang terjadi antara negara-negara maju dan negara-negara yang sedang berkembang mendorong diselenggarakannya KAA.

Perseorangan di antara mereka tidak sekadar mengungkap kekurangan untuk memajukan kemajuan negara-negara maju, melainkan sikap negara-negara yang sedang berkembang ini sering menyoroti tindakan-tindakan...

proklamasi yang dilakukan negara-negara maju, bahkan keterlibatan negara-negara besar dalam konflik-konflik. Bahkan, wacana negara-negara berkembang. Dengan demikian, KAA yang berlangsung di Bandung ini jelas sangat bermanfaat bagi banyak negara Asia-Afrika termasuk Indonesia sendiri.

Kita ketahui bahwa pelaksanaan politik luar negeri pada umumnya harus memperhatikan pada situasi politik dalam negeri. Malahan sering kali situasi dalam negeri merupakan hal yang paling penting bagi suatu negara. Kita ketahui bahwa pelaksanaan politik luar negeri pada umumnya harus memperhatikan pada situasi politik dalam negeri.

Kepercayaan KAA di Bandung adalah menentang imperialisme dan kolonialisme dalam segala macam bentuknya. Dengan demikian KAA merupakan semangat yang menentang imperialisme dan kolonialisme yang telah lama memengaruhi Asia dan Afrika.

Dalam peringatan 60 tahun KAA saat ini, situasi internasional tahun 2015 jauh berbeda dengan tahun 1955. Penduduk Asia-Afrika saat ini sebanyak 70 persen penduduk dunia. Dalam perkembangan yang pesat, KAA saat ini telah mencapai 21 triliun dolar AS.

beberapa prinsip yang dilantarkan ke dunia internasional tersebut, terutama masih terus berlanjut. Konferensi ini merupakan penolakan prestasi negara-negara adidaya yang berambisi menguasai dunia ini. Setelah Uni Soviet runtuh, AS ingin memertukarkan ambisinya mengatur dunia ini sendiri.

Walaupun negara-negara berkembang belakangan tidak mampu menghentikan kehadiran AS, tetapi keberadaan mereka masih bisa membentengi solidaritas rakyat-rakyat yang memperhadapkan diri untuk menentang segala macam imperialisme dalam Asia-Afrika. Ternyata antara Asia-Afrika juga merupakan arah yang sama mayoritas umat manusia, yang menentang dan menentang segala macam imperialisme yang merusak dan merusak.

Belajar dari Pak Harto dan Mr Lee

Oleh Wildan Sinurhah

Sebagai negara yang bertetangga Indonesia dan Singapura, memiliki banyak persamaan. Kedua negara ini mempunyai akar sejarah yang sama baik: suku bangsa, bahasa, dan agama. Hal ini wajar, mengingat secara geografis dan budaya kedua negara jiran ini.

Singapura saat ini masih menjadi salah satu negara yang paling maju di Asia. Lee Kuan Yew tokoh pendiri Singapura, sekaligus Perdana Menteri pertama Singapura, yang meninggal Sabtu (23/3) di hari dalam usia 91 tahun. Pemerintah dan rakyat Singapura sangat menghormati jasa-jasa Lee Kuan Yew, orang yang bergesah mengartikan Singapura menjadi salah satu negara maju di Asia.

Kita jadi heran, yang dapat kita lihat antara kedua negara ini. Indonesia dan Singapura sama-sama pernah dipimpin oleh pemimpin yang berkuasa lebih dari tiga dekade. Pak Harto (Soekarno) dan Lee Kuan Yew memiliki kecerdasan dan kecerkilian, yang mampu mengantar negara mereka ke dalam kemajuan dan modernisasi.

Pak Harto, Presiden RI ke-2 ini lahir di desa di bagian barat Jawa yang sangat berkecayaan. Banyak hal baik dari Pak Harto yang perlu ditiru oleh pemimpin masa kini di negara-negara lain. Banyak hal yang patut dipelajari dari Pak Harto yang telah dibuktikan bermanfaat untuk kehidupan berbangsa dan bernegara.

Peralihan kekuasaan dari Lee Kuan Yew kepada Lee Hsien Loong adalah transisi yang berjalan mulus. Peralihan kekuasaan dari Pak Harto ke Soekarno adalah transisi yang berjalan mulus.

Mula dari penastasi angka kemiskinan, produksi pertanian yang meroket, infrastruktur di segala bidang yang tumbuh, hingga stabilitas politik dan sosial yang terjaga sampai menjelang akhir hayat Pak Harto.

perencanaan hasil pembangunannya untuk keberhasilan rakyat. Banyak hal baik dari Pak Harto yang perlu ditiru oleh pemimpin masa kini di negara-negara lain. Banyak hal yang patut dipelajari dari Pak Harto yang telah dibuktikan bermanfaat untuk kehidupan berbangsa dan bernegara.

Menurut Sukardi Biratik, mantan politisi dari Sosreg Saragat Indonesia, sosok Pak Harto tak bisa disamakan dengan Soekarno. Sukardi menjelaskan bahwa sosok Pak Harto adalah sosok untuk khalifa atau pengganti, bukan untuk melanjutkan kekuasaan.

Pada masa Pak Harto pertumbuhan ekonomi Indonesia rata-rata 7,2 persen per tahun. Pendapatan per kapita ri di

Indonesia meningkat lebih dari tiga kali. Begitu pula Indonesia mengalami peningkatan pertumbuhan modal dan perbaikan standar hidup masyarakat. Banyak hal yang patut dipelajari dari Pak Harto yang telah dibuktikan bermanfaat untuk kehidupan berbangsa dan bernegara.

Salah keluar dari Federasi Malaysia pada tahun 1965, Singapura berdiri menjadi sebuah negara merdeka. Hal ini menciptakan situasi yang sulit bagi Lee Kuan Yew dan rakyat Singapura. Bagaimana mungkin membangun sebuah negara miskin yang multikultural Singapura begitu kecil, tanpa bantuan siapa pun.

Untuk keperluan air bersih dan makanan yang banyak dibutuhkan Singapura, Singapura harus bergantung pada Malaysia dan Singapura. Perseorangan Singapura pada dasarnya berdi dari para imigran dengan latar belakang berbeda-beda, dan keperluan yang berbeda-beda tidak memiliki latar belakang yang menyatukan. Untuk menjadi sebuah bangsa

DARI PEMBACA

Merantau Pejabat Bersih Hidrakan Korupsi. Diketahui bahwa pejabat yang merantau ke luar negeri untuk menghindari korupsi...

Apakah merantau bisa menghindarkan diri untuk tidak terlibat korupsi? Merantau ke luar negeri untuk menghindari korupsi...

Penjamin Harus Sejahterakan Rakyat. Menuntut pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat...

Apakah merantau bisa menghindarkan diri untuk tidak terlibat korupsi? Merantau ke luar negeri untuk menghindari korupsi...

Apakah merantau bisa menghindarkan diri untuk tidak terlibat korupsi? Merantau ke luar negeri untuk menghindari korupsi...